

La exposición ' Bidean ' , de Iraia Arzamendi, se inaugura hoy en Ibarraundi museoa

Iraia Arzamendi expondrá sus cuadros en Ibarraundi desde hoy, a las 19.00, al 20 de marzo. Se titula Bidean (en camino) y trata de reflejar el paso que va hacia el objetivo que persigue Arzamendi.

En julio viajará hasta México; allí, en Altzayanca abrirá un campamento artístico dirigido a niños de entre 5 y 15 años, con el fin de promover el arte y la cultura. Para que puedan llevar hasta ese campamento el material necesario (libros, material...), todas las piezas de la exposición estarán en venta.

Horarios de visita: De lunes a viernes: de 9.00 a 13.00 y de 17.00 a 19.00; sábados de 18.00 a 20.00 y domingos de 12.00 a 14.00 y de 18.00 a 20.00 horas.